

Greg Casar - Distrito 4

>> Hola, soy Greg Casar, concejal por el distrito 4. Nuestra democracia local nunca antes ha sido tan importante. Juntos, estamos salvando vidas dándole prioridad a la salud pública. Estamos luchando para asegurarnos de que nadie pierda su hogar o que no pueda pagar sus cuentas durante esta pandemia. Estamos tratando de mantener vivos a nuestros negocios locales y nuestra cultura local. Y en estos momentos de crisis tenemos que trabajar juntos como nunca antes para hacer que nuestra ciudad sea más justa socialmente, más económica y segura para todos. Antes de convertirme en concejal de la ciudad hace solo unos años, yo era un organizador de los derechos de los inmigrantes. Me organicé junto con miembros de la comunidad que usualmente no tenían un puesto en la mesa de negociación en el ayuntamiento de la ciudad y ejercimos presión para cambiar el status quo. Presionamos al Concejo Municipal para que defendiera al ciudadano común en lugar de a los poderosos intereses y grandes constructoras. Como concejal, sigo

[11:00:38 AM]

enfocado en elevar las voces de la gente trabajadora. Y podemos lograr cambios poderosos. He visto cómo podemos lograr ese cambio cuando la gente viene y presionan al Concejo. Les doy un ejemplo. En mi primer año como concejal, había un vecindario del distrito 4 de residentes de clase socioeconómica más baja viviendo primordialmente en casas móviles cuyo vecindario fue comprado por inversionistas de otro estado. Esos inversionistas trataron de sacar ilegalmente a las personas de su vecindario subiéndoles el alquiler en medio de sus contratos de alquiler, tratando de forzar desalojos de los vecinos. Y las personas se unieron, llamaron a mi oficina y reclutamos la participación de abogados y fuimos a los medios y pudimos mantenerlos a todos en sus casas y detener los desalojos ilícitos. Pero no lo dejamos ahí. Continuamos organizándonos y hasta presentamos una propuesta al Concejo para que la Ciudad asistiera a esos vecinos a comprar de vuelta sus terrenos a esos inversionistas externos para que pudieran retener su estabilidad. Y ganamos.

[11:01:40 AM]

Los ciudadanos comunes de una comunidad primordialmente de casas móviles ganaron contra inversionistas externos que solo trataban de lucrarse pisoteando a la gente trabajadora. Ese es el tipo de cambio que necesitamos en esta ciudad. Ahora esos vecinos no solo tienen estabilidad a largo plazo, sino que están sirviendo de voluntarios en su comunidad durante esta pandemia, asegurándose de que las personas tengan los alimentos y mascarillas que necesitan. He visto ese espíritu en lugares como mi propio distrito 4 donde hemos podido efectuar cambios reales bajo este nuevo sistema y estamos trayendo inversiones sin precedentes de parques a nuestra comunidad, inversiones en transporte, seguridad y salud pública como nunca antes a partes de la ciudad como el norte de Austin que habían sido descuidadas por tanto tiempo. Gracias a que las personas se han organizado hemos podido ver a

nuestro gobierno local finalmente responder y hacer lo correcto. Hemos aprobado programas sin precedentes para asistir durante el COVID, aumentado los salarios y ganado tiempo por enfermedad con paga para miles de personas. Salvamos a Planned Parenthood en el este de Austin de un cierre por la legislatura y nos encaminamos

[11:02:40 AM]

a establecer un sistema de transporte público real para nuestra ciudad. Hemos hecho cambios que transforman nuestros presupuestos para depender menos de la encarcelación en masa y más en los tipos de servicios públicos que previenen el crimen y la violencia en primer lugar. Necesitamos medidas de prevención de la violencia y servicios comunitarios y de salud mental. He visto de primera mano cómo nuestra ciudad con frecuencia ha dependido de la cárcel y los arrestos como la solución cuando realmente lo que nuestra comunidad necesita son soluciones comunitarias, viviendas para atender el problema de las personas sin hogar y tratamientos para la adicción. Estas son cosas que podemos hacer. Y finalmente hemos comenzado a hacerlas. Pero nuestros retos mayores están por venir. Nos enfrentamos a un gobierno estatal que quiere detener nuestro trabajo sobre la justicia racial. Quieren deshacer el progreso logrado en cuanto a derechos civiles y derechos de los trabajadores. Deben enfocarse en la pandemia, pero eso no es de lo que hablan primordialmente cuando hablan sobre nuestra comunidad. El gobierno de los Estados Unidos, el gobierno federal, nos tiene

[11:03:41 AM]

atados de manos y a veces hacer que las cosas funcionen y de camino al 2021 necesitamos progresar, no ir atrás. No podemos esperar por la ayuda de otros niveles del gobierno. Recuperarnos del COVID-19 está en nuestras manos y tenemos que asegurarnos de que la recuperación incluya a los trabajadores esenciales y a los ciudadanos comunes gracias a los cuales estamos superando esto. El resultado de la pandemia del COVID-19 ha sido realmente trágico pero tenemos que sanar a medida que nos recuperemos. Y al salir de esto no podemos terminar con más desigualdad, necesitamos convertirnos en una ciudad más inclusiva. Y el resultado del movimiento Black Lives Matter tiene que ser nosotros tomando acción real para las vidas negras y no solo clichés o palabras. El Austin del mañana tiene que incluir a la gente de la clase trabajadora y media como la que yo represento, no sacarlos de la ciudad. Pero he visto que lo que podemos hacer cuando luchamos y nos unimos. Así que luchemos por la decencia y la bondad y luchemos por Austin para ganar.